
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第８回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和５年１２月２０日（水）１６：２０～１７：３６【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、市井教授、ヨサファット教授、入江教授、小槻教授、本郷准教授、 

齋藤准教授、梶原講師、楊助教 

      岡﨑TT准教授、山本TT助教 

杉木総務課長 

委任状 本多准教授、樋口准教授  

 

３．教員会議（令和年度第７回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）令和５年度予算追加配分（案）について 

服部センター長、市井予算委員長から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（２）特任研究員の採用について 
   服部センター長、小槻教授から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（３）教員業績評価制度に係る部局評価基準の見直しについて 
   服部センター長、ヨサファット教授から、資料３に基づき説明があり、意見が交わされた。今後、

修正案を作成し、次回の本会議に諮ることとなった。 
 
（４）その他 
 
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（12/14）について 

   服部センター長から、資料４に基づき、報告があった。 

   ・全学副専攻プログラムに係る規程の制定について 他 

    

（２）海外渡航について 

   服部センター長から、資料５に基づき、７件の報告があった。 

 

（３）令和６年度非常勤講師の客員称号について 

  ・教員業績評価制度に係る部局評価基準の見直しについて 
   服部センター長から、資料６に基づき、前回の会議にて、センター長預かり案件となった、新規採 

用予定である非常勤講師の客員称号について、教授で検討し、客員研究員に決定した旨報告があった。 

 

（４）その他 
  ・共・共拠点にかかる中間評価について 

 服部センター長から、文科省からの共・共拠点にかかる中間評価用調書作成依頼があり、提出まで 

のスケジュール等の説明があった。また、該当する教員および共同研究者への作成依頼があるため、 

期限に間に合うよう提出いただきたい旨協力依頼があった。 

 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    市井教授より、計画的に予算を使っていただきたい旨依頼があった。 



    加えて、必要な物品等があれば委員会単位で連絡いただきたい旨依頼があった。 
 

 共同利用研究推進委員会  
    入江教授より、中間評価関係の協力および、CEReSシンポジウムの参加登録の締め切りが本日（20 

日）であるが、現在３４件申込があり、リマインドしたので、早めに申し込んでいただくよう声か 
けの依頼があった。 

 
 広報委員会  

小槻教授より、CEReSニュースレター記事の提供依頼および、卒業式に写真撮影（3月 22日）を 
行う旨報告があった。 

 
 施設委員会  

         特になし 
      

 計算機及びデータベース委員会 
     特になし  
 

 教育委員会 
 齋藤准教授より、修士発表会タイトルを早めにお知らせいただきたい旨依頼があった。 

 
 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
（服部センター長：報告事項で依頼のとおり） 

     
 学術推進企画小委員会  

        特になし 
 

   その他 
・梶原省エネリーダー会議委員より、エアコン設定温度を19℃にしていただきたい旨協力依頼が 
あった。 
・服部センター長より、派遣職員（コース事務担当）が12月で勤務を終える予定である旨報告が 
あった。 
 

                                           以上 


